Erich Eder, Moosburger Straße 2, 85413 Hörgertshausen

Das Viertelfinale im Pokalwettbewerb der Landkreiskegler ist nun auch über die Bühne gegangen und so richtige Überraschungen, wie sie bei Pokalspielen üblich wären, blieben eigentlich aus; die Bergsteffler aus Au hielten ihren Heimnimbus hoch und besiegten die Nachbarn von GHO Enzelhausen am Ende doch mit einem respektablen Abstand; die Glückspilze dieser Runde sind natürlich die Allershausener, die mit keiner Begegnung in das Halbfinale vorstoßen, weil die Flotte Kugel infolge Personalmangels nicht antreten konnte; auf ihrem Weg in das Halbfinale ließen sich die Rot-Weißen aus Moosburg auch nicht von der Goldenen Mitte aufhalten während die Hallberger nicht an ihre Superleistung gegen die Zollinger anknüpfen konnten und doch recht deutlich dann gegen die Vöttinger den kürzeren zogen.

Bergsteffl Au : GHO Enzelhausen 1.011 : 928 TSV Allershausen : Flotte Kugel Enzelhausen XX Sieq : Rot-Weiß Moosburg : Goldene Mitte Hörgertshausen 1.127 962 987 : : SV Vötting-Weihenstephan VfB Hallbergmoos 1.028

die besten Kegler des Viertelfinales:

Bergsteffl Au Gabelsberger German, 208; Goldbrunner Josef, 203; Tritscheler Stefan, 202;

Engelberger Alex, 202;

GHO Enzelhausen keiner über 200:

Rot-Weiß Moosburg Hambach Rainer, 230; Kastl Michael, 227; Loipführer Sepp, 228; Kastl

Michael 227; Bauer Andrea, 218;

Goldene Mitte Ostermeier Josef, 221;

VfB Hallbergmoos Matschinsky Gunter, 204; Buchhauser Roland, 202; Schwaiger Franz, 200;

SV Vötting Herrmann Reinhard, 224; Riedl Robert, 211; Jens Lenk, 207;

Die Auslosung der Halbfinalbegegnungen wurden vom Spielleiter Erich Eder, dem Vorsitzenden Herbert Kühnel sowie unserem Ehrenvorstand Sepp Preitsameter durchgeführt wobei die Rolle der Glücksfee von der "Helga" exquisit gemeistert wurde.

SV Vötting : TSV Allershausen Bergsteffl Au : Rot-Weiß Moosburg

So bis Ende März sollten diese Begegnungen unter Dach und Fach sein – damit für das Finale auch noch ein wenig Zeit bleibt.